

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak mengujikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Devi Nopita Sari, (2018):

Hubungan Praktek Kewirausahaan dengan Kemampuan Berwirausaha Siswa di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi dua variabel, yaitu praktek kewirausahaan (variabel bebas) dan kemampuan berwirausaha siswa (variabel terikat). Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui hubungan signifikan antara praktek kewirausahaan dengan kemampuan berwirausaha siswa di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Penelitian ini dilakukan di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Subjek penelitian ini adalah siswa jurusan Teknik Komputer dan Jaringan kelas X di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Objek penelitian ini adalah hubungan praktek kewirausahaan dengan kemampuan berwirausaha siswa di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X jurusan Teknik Komputer dan Jaringan di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X Teknik Komputer dan Jaringan yang berjumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian ini adalah regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai $r_{\text{observasi}} > r_{\text{tabel}}$ pada taraf signifikansi 5% dan $r_{\text{observasi}} > r_{\text{tabel}}$ pada taraf signifikansi 1% ($0,361 < 0,794 > 0,463$) yang berarti bahwa terdapat hubungan praktek kewirausahaan dengan kemampuan berwirausaha siswa di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru. Besar persentase hubungan praktek kewirausahaan dengan kemampuan berwirausaha siswa di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Pekanbaru adalah sebesar 63,0%. Hal ini dibuktikan dengan analisis koefisien determinan (Rsquare). Selebihnya 37,0% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Kata Kunci: Praktek Kewirausahaan, Kemampuan Berwirausaha Siswa

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak meugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Devi Nopita Sari, (2018): The Correlation between Entrepreneurship Practice and Student Entrepreneurship Ability at State Vocational High School 5 Pekanbaru

This research was instigated by two variables—entrepreneurship practice (the Independent variable) and student entrepreneurship ability (the Dependent variable). This research aimed at knowing the significant correlation between entrepreneurship practice and student entrepreneurship ability at State Vocational High School 5 Pekanbaru. This research was administered at State Vocational High School 5 Pekanbaru. The subjects of this research were the tenth-grade students of Computer and Network Engineering. The objects were the correlation between entrepreneurship practice and student entrepreneurship ability. All the tenth-grade students of Computer and Network Engineering were the population of this research. The samples that were taken in this research were all the tenth-grade students of Computer and Network Engineering that were 30 students. The techniques of collecting the data were observation and documentation. The analysis technique that was used to test hypothesis in this research was Simple Linear Regression. Based on the data analysis, it was obtained that r_{observed} was higher than r_{table} at 5% and 1% significant levels ($0.361 < 0.794 > 0.463$). It meant that there was a correlation between entrepreneurship practice and student entrepreneurship ability at State Vocational High School 5 Pekanbaru. The percentage of correlation between entrepreneurship practice and student entrepreneurship ability at State Vocational High School 5 Pekanbaru was 63%. It was proven by the coefficient analysis of Determinant (R square). The rest 37% was influenced by other variables that were not studied in this research.

Keywords: *Entrepreneurship Practice, Student Entrepreneurship Ability*

UIN SUSKA RIAU

ملخص

ديفي نوبيتا ساري، (2018): الارتباط بين تطبيق ريادة الأعمال وقدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو.

كان في هذا البحث متغيران، وهما تطبيق ريادة الأعمال (المتغير المستقل)، وقدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ (المتغير غير المستقل). ويهدف هذا البحث إلى معرفة الارتباط الهام بين تطبيق ريادة الأعمال وقدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو. وجرى تنفيذ هذا البحث في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو. أفراد هذا البحث تلاميذ الفصل العاشر في تخصص تقنية كمبيوتر والشبكة في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو. وأما موضوع هذا البحث فهو الارتباط بين تطبيق ريادة الأعمال وقدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو. مجتمع هذا البحث جميع تلاميذ الفصل العاشر في تخصص تقنية كمبيوتر والشبكة في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو. وعينة هذا البحث جميع تلاميذ الفصل العاشر في تخصص تقنية كمبيوتر والشبكة وعددهم 30 تلميذاً. وأسلوباً جمع البيانات في هذا البحث هما الملاحظة، والتوثيق. وأسلوب تحليل البيانات في هذا البحث اندثار الخط البسيط. وبناء على نتيجة تحليل البيانات، كانت نتيجة r ملاحظة $< r$ حدول في مستوى هام 5% و r ملاحظة $> r$ حدول في مستوى هام 1% ($0,361 > 0,794 < 0,463$) وهي تدل على وجود الارتباط بين تطبيق ريادة الأعمال وقدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية 5 بكتابرو، وذلك بقدر 0,63%， ويتأكد ذلك بالنظر إلى تحليل معامل التوسط. وأماباقي بقدر 0,37% فأثر عليه متغير آخر وليس جزءاً في هذا البحث.

الكلمات الأساسية: تطبيق ريادة الأعمال، قدرة ريادة الأعمال لدى التلاميذ.